

Antrag Nr. 22-O-16-0022

CDU

Betreff:

Blühstreifen für Insekten in Klarenthal anlegen (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat möge berichten,

1. wieviele Bienenvölker entsprechend der Bienenseuchenverordnung in Klarenthal dem zuständigen Wiesbadener Veterinäramt gemeldet sind?
2. wie hoch die Dunkelziffer nicht gemeldeter Völker liegen dürfte?
3. was er gegen den Rückgang wilder Bestäuber in den letzten 30 Jahren unternimmt?
4. ob die vom Ortsbeirat bereits mehrfach angeregten „Blühstreifen“ zu 3. hilfreich ist? In welchem Zeitraum mit der Umsetzung der von Stadtrat Kowol in seinem Schreiben vom 28. Februar 2022 angekündigten Maßnahmen zu rechnen ist?
5. welche insektenfreundliche Flächen in Klarenthal mit welchem Aufwand darüber hinaus z.B. durch Private, Wohnungsbaugesellschaften angelegt werden können?
6. ob dieser Aufwand auf Private, z.B. im Rahmen von Ausgleichsmaßnahmen, umzulegen ist?

Wiesbaden, 14.03.2022